

merciales del Estado, y Vista la propuesta de esa Subsecretaría de Comercio,

Esta Ministerio ha acordado que el Tribunal que ha de juzgar las pruebas selectivas quede constituido de la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Juan Antonio García Díez, Secretario general Técnico, por delegación del ilustrísimo señor Subsecretario de Comercio.

Vocales titulares:

Don Alvaro Fernández Suárez, Técnico Comercial del Estado.  
Don Rodolfo Argamentaria y García, Técnico Comercial del Estado.

Don Agustín María Mainar Alfonso, Técnico Comercial del Estado.

Don Juan Badosa Pagés, Técnico Comercial del Estado, que actuará como Secretario.

Don Manuel Varela Parache, Catedrático de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

Doña Marcela de Juan Brouta, del Cuerpo Especial Facultativo de Traductores de la Interpretación de Lenguas del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Don Leopoldo Norro Camino, Profesor numerario de la Escuela Central de Idiomas.

Presidente suplente: Ilustrísimo señor don Agustín Hidalgo de Quintana Torroba, Director general de Política Comercial.

Vocales suplentes:

Don Fernando Carderera Carderera, Técnico Comercial del Estado.

Don Aniceto Moreno Moreno, Técnico Comercial del Estado.

Don Angel Viñas Martín, Técnico Comercial del Estado.

Don José Ignacio García Blanco, Técnico Comercial del Estado, que actuará como Secretario.

Don Javier Irastorza Revuelta, Catedrático de la Facultad de Ciencias Económicas y Comerciales.

Don Javier Armada Abella, del Cuerpo Especial Facultativo de Traductores de la Interpretación de Lenguas del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Don Miguel Ortúño Aparicio, Profesor numerario de la Escuela Central de Idiomas.

Lo que comunico a V. I.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 3 de octubre de 1974.—P. D. el Subsecretario de Comercio, Alvaro Rengifo Calderón.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Comercio.

## ADMINISTRACION LOCAL

**19925** *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Málaga por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso convocado para proveer la Jefatura del Servicio de Cirugía del Hospital Civil Provincial de San Juan de Dios.*

Lista provisional de aspirantes admitidos al concurso convocado para la provisión en propiedad de la Jefatura del Servicio de Cirugía del Hospital Civil Provincial de San Juan de Dios:

*Admitidos*

Don Ricardo Rivera López.

*Excluidos*

Ninguno.

Lo que se hace público a los efectos determinados en el número 2 del artículo 5.º de la vigente Reglamentación General para ingreso en la Administración Pública, de 27 de junio de 1968.

Málaga, 19 de septiembre de 1974.—El Presidente.—8.388-A.

**19926** *RESOLUCION del Ayuntamiento de Onteniente por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de resolver el concurso convocado para cubrir en propiedad la plaza vacante de Oficial Mayor de esta Corporación.*

En virtud del acuerdo adoptado por la Comisión Municipal Permanente de este Ayuntamiento, en sesión ordinaria celebrada el día 22 de septiembre del actual, y en cumplimiento de lo preceptuado en la base novena de la respectiva convocatoria y en el Reglamento para ingreso en la Administración pública de 27 de

junio de 1968, por el presente se hace público que el Tribunal que ha de resolver el concurso convocado para cubrir en propiedad la plaza vacante de Oficial Mayor de esta Corporación estará constituido en la forma siguiente:

Presidente: Don Vicente Gironés Mora, Alcalde-Presidente de este, excelentísimo Ayuntamiento, o don Roberto Belda Revert, Teniente de Alcalde, que actuará, en su caso, de Delegado de la Alcaldía.

Vocales:

Don Enrique Bueso Martí, Jefe del Servicio Provincial de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, como Vocal titular, en representación de la Dirección General de la Administración Local y, en su caso, como Vocal suplente, don Francisco Agustí Agustí, adjunto técnico del expresado Servicio provincial.

Don José Vento González, como Vocal titular, en representación del Profesorado Oficial, o don Julio Corral Díez, como Vocal suplente.

Don Hilario Sanchis Pellicer, Secretario general de esta Corporación.

Don Vicente Ramón Afán Calabuig, como Vocal titular, en representación de la Abogacía del Estado de la provincia, o don Luis Fernando Feced Herrero, como Vocal suplente.

Secretario: Don Francisco Borreda Vera, funcionario técnico administrativo de este excelentísimo Ayuntamiento.

No ha sido necesario celebrar el sorteo público que determine el orden de actuación de los aspirantes, al tener que celebrarse el concurso con la concurrencia de un solo aspirante, perteneciente al Cuerpo de Secretarios de primera categoría de la Administración Local.

El Tribunal que ha de resolver el concurso para cubrir la plaza a que se refiere este edicto se reunirá en el salón de sesiones de esta Casa Consistorial, y dará comienzo a sus actuaciones a las diez horas del día siguiente hábil, una vez transcurridos quinze días también hábiles a contar del siguiente día hábil al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Onteniente a 27 de septiembre de 1974.—El Alcalde, Vicente Gironés Mora.—8.529-A.

**19927** *RESOLUCION del Ayuntamiento de Santa Cruz de Bezana referente a la oposición para proveer en propiedad, en turno libre, en una plaza de Auxiliar administrativo de esta Corporación.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Santander» correspondiente al día 30 de septiembre, número 117, se insertó un anuncio de este Ayuntamiento convocando oposición y sus bases para la provisión en propiedad, en turno libre, de una plaza de Auxiliar administrativo.

La citada plaza estará remunerada con el coeficiente 1,7 y demás emolumentos legales, así como dos pagas extraordinarias reglamentarias, la ayuda familiar, en su caso, y cuantos derechos pudieran corresponder, conforme a las disposiciones legales y acuerdos de la Corporación.

Santa Cruz de Bezana a 27 de septiembre de 1974.—La Alcaldesa, Concepción Borcena Palomera.—3.971-B.

**19928** *RESOLUCION de la Mancomunidad Provincial Interinsular de Santa Cruz de Tenerife referente al concurso-oposición para proveer en propiedad tres plazas de Ayudantes Técnicos Sanitarios Psiquiátricos.*

El sorteo público celebrado en el día de la fecha para determinar el orden de actuación de los aspirantes en las pruebas selectivas del concurso-oposición para proveer en propiedad tres plazas de Ayudantes Técnicos Sanitarios Psiquiátricos, convocado en el «Boletín Oficial del Estado» número 28, de 12 de abril de 1974, dio el siguiente resultado:

1. Don José Vega González.
2. Don Domingo González del Pino.
3. Don Ramón Justino Castilla Mesa.
4. Don Manuel Expósito Pérez.
5. Don José Timoteo Castilla Mesa.

Se convoca a los señores antes citados a la práctica del primer ejercicio del concurso-oposición, que tendrá lugar en el salón de actos de esta Mancomunidad, a las nueve horas de la mañana del día veinte (20) de noviembre próximo.

Lo que en cumplimiento de lo que dispone el artículo 7.º del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, se hace público para general conocimiento.

Santa Cruz de Tenerife, 26 de septiembre de 1974.—El Secretario, Leopoldo de la Rosa Olivera.—V.º B.º: El Presidente accidental, Carlos Díaz López.—7.221-E.